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【理事・出向役員・委員長所信表明】

総務委員会　佐藤　茂委員長
　作った本人としては間違いはないと思っております。
何かの手違いで間違いがありましたらご一報下さい。
親睦委員会　中島　誠一副委員長
　藤井正義会員が滝川自動車運輸株式会社の代表取締
役に就任されました。松尾健二会員が北門のコンペで
優勝です。JAでは準優勝です。しかしニコニコをもら
う機会がありません。そこで弟分の佐藤茂会員がニコ
ニコに協賛して欲しいと思います。谷口正樹会員のゴ
ルフコンペがあります。実行委員長の私がニコニコを
入れました。多くのご参加を宜しくお願いいたします。
ロータリーの友誌の紹介　鷲尾　昌法副委員長
　「バナー自慢の」コーナーに滝川RCの紹介があります。
記念すべきコーナーに滝川クラブが載っていることは
中島健会員の力が大きいのかなと思いました。コメン
トは川口前会長が書かれています。是非ご一読下さい。

本日は　第２６７４回　例会

前年度決算・出席表彰
№ 2522　７月15日(木)

プログラム

次週以降の予定

８月５日(木) いけまぜ夏フェスin滝川

７月22日(木) ゲスト卓話

ゲスト卓話７月29日(木)

先週のプログラム

　大変暑い日が続いております。今日は雨です
が、農家にとっては待望の雨ではないかと思い
ます。夜遅くまでサッカーのワールドカップを
見ていたのですが、いよいよ決勝戦はオランダ

とスペインがあたります。朝早くの放送なので無理を
しないで朝の番組を見れば分かると思います。７月３
日滝川開村120周年記念事業に出席してまいりました。
すばらしい式典で特に最後の相撲甚句は「我らの故郷
滝川市、ここに暮らす住民の、常に感謝を忘れない、
きらめく笑顔よヨーホイ、アー日本一、アードスコイ、
ドスコイ」この相撲甚句を聴いた私はさすがにジンと
きました。その席で渡邉恭久会員が産業功績・教育功績。
鈴木忠男会員は保健衛生功績で市政功労賞をいただい
ております。おめでとうございます。私の会社も永年
営業で感謝状をいただきました。110年くらいやってお
りまして私が４代目の社長です。まだまだ続けていけ
ると思っております。

１.深川RCより活動計画書、７月のプログラム
が届く。美唄RCより会報。小樽南RCより創立50
周年の記念誌が届く。
２.会費納入のお知らせが届いていると思います。

今月末まで納入してください。
３.ガバナー月信が届いています。
４.今週火曜日に佐藤会長がFM－ＧSkyに生出演されま
した。堂々とした出演でした。

新世代活動推進委員会　猪股　浩徳委員長
　佐藤会長に怒られないように一年間頑張ります。
８月と３月に担当例会があります。副委員長、委
員の方、会員の皆様に大変お世話になると思います。

親睦委員会　岡部　正幸委員長
　今年度の委員長の中では一番不真面目な男で
ございますが、委員の皆様に支えられながら今
年一年間がんばりますので宜しくお願いいたし

ます。

情報委員会　松原　章委員長
　会長を降りて３年目強大な力を持っている３
人です。情報委員会の仕事は新入会員へのオリ
エンテーションの実施と、木曜フォーラムの開

催です。講師が変更になっており、またご案内いたし
ます。

財団委員会　宇山　昌宏委員長
　佐藤会長に大変感謝をしております。大変や
りがいがあるというか、どうしたらいいか分か
らないというか…一人100ドル宜しくお願いし

ます。

米山委員会　戎谷　侑男委員長
　最も新米の私と一番若い藤井会員とコンビを
組みます。米山の集金場所は奥の奥にあります
が、いつでも受け付けております。10月に旅行

同好会と協力して米山梅吉記念館を視察したいと思い
ます。一人12,000円をお願い申し上げます。

選考委員会　中枝　頴司委員長
　滝川RC94名の中から推薦されたメンバーにつ
きましては、選んでから考えるのではなく「考
えてから選ぶ」こういう選考委員会にしたいと

思います。

会員増強委員会　上田　秀司委員長
　ピンチヒッターの委員長として一年間やって
いきたいと思います。ピンチヒッターですがヒッ
ト・ホームランを打っていきたいと思います。

クラブに入会する人がいれば情報を下さい。

会報委員会　安立　徳章委員長
　副委員長に紅二点の奥山会員、委員長経験者、
副委員長経験者、２年連続の米倉会員と、委員
長いらずの委員会です。しかし、原稿がないと

大変な手間がかかります。なるべく原稿をいただけま
すよう宜しくお願いします。

出席委員会　泉　敬止委員長
　２年連続の委員長です。先週の第１回目の例
会出席率は80％いくと思っていましたが、残念
ながら79％でした。80％を目指していますので

宜しくお願いします。

広報委員会　常本　洋一委員長
　一年間佐伯会員と一緒にやっていきたいと思
います。どうぞ宜しくお願いします。

ニコニコBOX委員会　藤岡　里美委員長
　２年連続の西田副委員長と富樫委員で完璧な
体制です。皆様のご協力を宜しくお願いします。



【各同好会長挨拶】

佐藤　佳朗会員
滝川開村120年記念祝賀会で永年営業団体表彰をいただ
いて。
渡邉　恭久会員
ガバナーの任期を終えご支援を有り難うございました。
鈴木　忠男会員
市政功労表彰をいただき。
神部　洋史会員
地区幹事・地区GSE委員として一年間頑張ります。
戎谷　侑男会員
米山奨学委員長として皆様のご協力に期待を込めて。
中枝　穎司会員
選考委員長になって！
松原　　章会員
委員長に就任して！
宇山　昌宏会員
財団の挨拶をさせて頂いて、また結婚記念日に花を頂
いて。
猪股　浩徳会員
ご挨拶をさせて頂いて。
安立　徳章会員
委員長挨拶をさせていただき、ニコニコ委員長頑張っ
てください。
上田　秀司会員
委員長として挨拶をさせていただき。
岡部　正幸会員
親睦委員長として挨拶をさせていただき
坂田　秀昭会員
理事に就任して、一年間よろしくお願いします。
泉　　敬止会員
挨拶して。
石黒　安雅会員
麻雀同好会を紹介して。
藤岡　里美会員
ニコニコBOX一年間よろしくお願いいたします。
戸井　康堯会員
結婚記念日に花をもらって。
藤井　正義会員
結婚記念日の花を頂いて。また社長就任をしましたので。
中島　誠一会員
谷口板金ゴルフコンペ。多くのご参加をよろしくお願
いします。
松尾　建二会員
少し嬉しい事がありました。(代理　佐藤　茂)

地区会員増強委員長　渡邉　恭久PG
　先にお礼を。一年間どうもありがとうござい
ました。ガバナーの後は増強委員長となってお
ります。この先も月信への投稿、８月には札幌

と岩見沢で卓話をすることが決まっております。今後
もご支援宜しくお願いします。

神部　洋史地区幹事、GSE委員
　今まで木曜日は札幌に招集されていましたが、
今年からはスタッフ会議には呼ばれません。
GSE委員会に毎月一回ありますので行ってきます。

後は地区要覧を作る作業が残っております。

川原　弘嗣地区社会奉仕副委員長
　今月の末から地区を４ブロックに分けて苫小
牧、滝川、札幌、函館で意見交換会を行います。
25日には滝川で行います。

高山　訓正地区IC委員
　2510地区のホームページを担当している委員
会です。是非ご覧になって下さい。

山崎　修地区青少年交換委員
　２年目です。昨年ニセコのイベントに関わら
せていただき、大活躍でした。今年も宜しくお
願いします。

佐藤　茂地区米山記念奨学委員
　佐藤会長からも出向していることを忘れられ
ているのかもしれません。今年も宜しくお願い
します。

マージャン同好会　石黒　安雅会長
　会長だからうまいわけではありません。人気
投票で会長になりました。我がマージャン同好
会は賭博には関知しておりません。年２回大会

を行います。後期に楽しい例会をしたいと思います。
ご支援、ご協力、ご協賛を宜しくお願いします。

ロータリーの友委員会　明円　直志委員長
　より多くの会員に『ロータリーの友』誌に対
する興味を持っていただけるよう、委員会以外
の方々の協力もいただきながら、PRしていきた

いと思います。

野球同好会　細田　光人会長
　昨年は静内で行った試合で渡邉ガバナーの前
でいい姿を見せられなかったのですが、今年は
小樽で11日に勝って甲子園を目指します。

旅行同好会　川口　義弘会長
　今年は是非東北の盛岡に行ってみたいと思い
ます。どうぞ宜しくお願いします。

ゴルフ同好会　松原　章会長
　ゴルフはほとんどしないのですが、年に1,2
回でスコアは126。ゴルフは見るのは好きです
ので、皆様の参加をお待ちしております。

釣り同好会　坂田　秀昭会長
　同好会が認められて１年が経ちました。自然
が相手なのでひどい目に逢ったこともありまし
た。本日総会を行います。時間があれば顔を出

してください。宜しくお願いします。

カラオケ同好会　囲碁同好会　小山　進会長
　カラオケ同好会は年２回行い、うち１回は新
そばを食べながら行っています。囲碁はこれか
ら始めたい、囲碁が強くなりたいという方は是

非参加してください。

職業分類委員会　伊藤　和男委員長
　本年度、職業分類委員長を任命いただきまし
た伊藤です。委員会は、野田副委員長、山口清
悦委員で構成されております。会員選考委員会

ならびに会員増強委員会との連携を密にし、クラブの
発展と拡大を目指したいと思います。また新会員入会
にあたっては、適正な職業分類を行いたいと思います。
一年間どうぞよろしくお願い致します。


